
 

 

N0.３ 
令和３年６月２５日 

文責 校長 墨谷誠一 

◇ 学校目標 ◇ 『互いの心を響き合わせ、みんなで成長する ～響成の啓成 Creation～』 

◆ 校 是  ◆ 「みんなで創る みんなで伸びる みんなで喜ぶ」 

 

 
 
今年は例年より３週間ほど早く梅雨入りしましたが、意外と晴れの日も多く、例年の梅雨らしさはさほど感じられませ

ん。しかし、最近は気候が変わりやすく、大雨や土砂崩れなどの自然災害がいつ襲ってくるかはわからず、油断は禁物で

す。休校等の判断は天気予報など情報を集めながら行いますが、学校が通常登校や時間を遅らせての登校と判断して

も、地域によって状況が違いますので、危険が予想される場合は無理に登校させず自宅待機をさせてください。生徒の安

全を最優先にご家庭での判断をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年の中体連地区大会は例年より１週間ほど早い７月３日（土）、４日（日）に行われ、卓球競技については

７月１０日（土）、１１日（日）に行われます。また、県中体連や県吹奏楽大会についても、上の表のとおり開催さ

れる予定です。昨年度は新型コロナウィルス感染症の影響でどの大会も中止となりましたが、今年度は、各大会ともにコロ

ナ対策を十分に行ったうえで開催されます。 

今、どの部活動も大会に向けて一生懸命に練習に励んでいます。特に３年生にとっては最後の大会となりますので、

練習にも熱が入っているところです。出場するからにはいい成績を勝ち取って欲しいと思いますが、なによりも悔いが残らな

いよう、精一杯がんばってくれることを期待しています。 

なお、保護者の方の応援など、観客の入場については各競技で制限が違っておりますので、各顧問からの案内をご確

認の上、感染防止のご協力をよろしくお願いします。 

 

県中学校総合体育大会 

（硬式テニス・バドミントン） 
６月２６日（土）、２７日（日） 

伊西地区夏季総合体育大会 

７月３日（土）、４日（日） 予備日：１０日（土）、１１日（日） 

※卓球競技は 

  １０日（土）、１１日（日）予備日：１７日（土） 

県中学校総合体育大会 

（陸上・水泳） 
７月１７日（土）、１８日（日） 

県中学校総合体育大会 

（上記以外の競技） 
７月２４日（土）～２６日（月） 

県吹奏楽大会 ７月２４日（土） 

響 
 

ひびき 

 啓成中だより 

悪天候時の登校について 

夏の大会に向けて頑張ってます！ 
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今年度も図書委員会の取り組みで、読書の時間に生徒による本の読み聞かせを行っています。図書委員会や生徒会

の生徒たちは、本に出てくる登場人物を役割分担して練習に励みました。毎回、とても上手な朗読で、聞く生徒たちも感

動しながら毎回のテーマについて、思いや考えを深めています。全４回中の３回が終了し、６月３０日（水）の３年

生図書委員による読み聞かせが最後です。トリを飾る３年生の読み聞かせがとっても楽しみです。 

 
 
 
 今、校則の見直しがよく話題となっています。啓成中学校の開校時は「校則のない学校」でスタートしました。これはルー

ルを一切なくし、なんでも自由にしてよいという意味ではなく、校則がなくても人に迷惑をかけることなく、全校生徒全員が

毎日を気持ちよく過ごせるように、自分自身を律していけるような「校則のいらない学校」にしようという意味だったと思いま

す。その後、学校の状況に合わせいくつかの約束事を決めているところです。 

 私、個人的には、社会にルールがあるように学校にもルールはあるべきだと考えます。なぜ、ルールがあるのかを教えること

も学校教育の大事な役割です。ただ、今話題になっているようなブラック校則の例を聞くと驚くものもあります。そんな校則

を作らなければいけなかった過程があったのではないかと思いますが、旧態依然としたものは見直すべきでしょう。坊主頭が

あたりまえだった自分たちの時代が今となっては懐かしく思えます。社会的な見方もずいぶん変化しています。時代の変化

とともに校則も変わっていくのが自然かもしれません。最終的にいろんな場面で生徒が損をしないようなものにしていきたい

と思います。 

 今見直しを考えているのは肌着の色です。今は「白を基調とした目立たないもの」としていますが、他にどのような色であ

れば誰もが不快感を持たずに過ごせるのか、また、社会的に容認される範囲はどの程度なのかなど情報を集め、生徒会

を中心に生徒にも考えさせながら検討を進めていこうと思います。 

 

 

 

 今年度の PTA総会資料でもお伝えしておりましたが、事故等の防止のために再度案内させていただきます。 

下の図のような流れで生徒の送迎をお願いします。あわせて校門坂や学校敷地内では徐行をお願いします。特に校門坂

の途中に駐輪場がありますので、そこからの生徒の出入りについては注意をお願いします。 

  

 

校則の見直しを行っています 

自動車による生徒の送迎について 

図書委員会による放送読み聞かせ 

  


